## 住まいのおしゃべい広場

http://www.suemasa.co.ip

末政建設株式会社 2012年 5月 発行 第 39号

## <目 次>

街角ウォッチング 太陽光発電)

炭化コルクパワー 知っ得情報 ハンドイショップ ・HPI上ューアル

## 新緑がまぶし、春です

新学期を迎え、ようやく暖かい春がやってきたというのに、痛 ましい事故や異常気象による被害が次から次から発生してしまい 哀しい限りです。災いはいつふりかかってくるか分かりませんが どうぞこれ以上何も起こりませんように・・・。

さてここ数年、強烈な夏や冬の期間が長くて 過ごしやすい春や秋が短くなってきてるような 気がしますが、田園風景が広がる当社の周りで は田植えも終わり、野山の木々と共に新緑がと っても鮮やかに輝いています。野山に向かって ~「ヤッホー!」とは恥ずかしくて言えませんが 両手を広げて大きく深呼吸してみてはいかがで すか? | 社長 >



浄土真宗本願寺派 西光寺

「親鸞聖人 750回大遠忌」編

4月22日(日)坂井市丸岡町小黒の西光寺において「親鸞聖人 750回大遠忌」「本堂・境内修復落慶法要」が取り行われました。 今年の春は台風のような暴風雨に見舞われる日が何回もありました が、残念ながらこの日も大荒れのお天気でした。

まず、改修工事の「竣工記念式典」が行われ工事に携わった弊社 も出席させていただきました。本工事は、1954年に建設された同寺 本堂の老朽化に伴い回廊、階段の修復と境内の塀を建設したもので 弊社と森土建さんが携わらせていただきました。昨年の夏から開始 した両工事は、雨が降れば大事なケヤキや桧の材料が濡れてしまわ ないかとか、吹雪になれば作業に支障が起きないかとか常にお天気 を気にしながらの工事となりました。また本堂の工事の解体の際に は、昔の大工さんの匠の技も垣間見る事が出来「こんな風に細工し てあるんか~」などと手を休めて勉強させてもらう場面もいくつか ありました。そして、工事関係者の皆さんの協力の下、無事3月に 竣工の運びとなりました。工事期間中、ご近所の皆さんや通りがか りの方々には「寒いのにご苦労さんやね~」とか「立派んなったの ~」とか、励ましやお褒めの言葉をかけていただき、お陰様で順調 な工程で工事を進めることが出来ました。皆さんご協力ありがとう ございました。式典の後「住職継職奉告法要」が行われ、お昼から は稚児行列があり、顔におしろいを塗り鮮やかな衣装をまとった子 供達約250名が華を添えました。近くの集会場で受付と準備を済ま せた子供達は順次ご家族に手を引かれ、かわいらしくお寺周辺を練 り歩きました。参加されたご家族の皆さん、風雨の中ご苦労様でし た。そして最後に「親鸞聖人 750回大遠忌」が営まれ多くの皆さん にお参り頂きました。私もこのような大きなイベントに携わること が出来てとても光栄な一日となりました。



本堂回廊改修及び風除工事



境内木塀工事



稚児行列



親鸞聖人落慶法要